



## 有意義な冬休みをお過ごしください

今年も余すところあとわずかとなりました。2学期、子供たちは学習や行事に全力で向き合い、一回りも二回りもたくましく成長しました。まさに自らを高めようとする「向上」の姿があちこちで見られた2学期だったと感じています。保護者の皆様、地域の皆様には、多大なるご支援を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

さて、26日(金)から12日間の冬休みが始まります。年末年始は、大掃除や新年の準備など、家族の一員として役割を果たす絶好の機会です。ぜひ「自分にできるお手伝い」を後押ししてあげてください。また、行事が続く時期ですが、生活リズムを整え、交通安全や体調管理には十分ご留意ください。1月7日(水)の始業式、一回り成長した子供たちの笑顔に会えることを楽しみにしています。

皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。



### 2学期通知表渡し・個人懇談

23日(火)24日(水)の両日に通知表渡しが行われます。2学期の「向上」の成果を担任と保護者の方で共有していただきたいと思います。お子様のでききたことを認め、次の意欲につなげられるよう声かけをよろしくお願ひいたします。新年を迎えるこの時期、次の新たな目標について話し合うきっかけにしてみてください。お待ちいただく廊下は、大変冷えますので防寒対策をご準備していただくとともに、懇談時間を確認していただき進行にご協力ください。

なお、**懇談日程に変更が必要となった場合は、速やかに担任まで連絡をお願いいたします。**

### 個人情報等の変更連絡

4月に緊急連絡カードと児童個人票の記載内容(住所、連絡先電話番号等)の変更がありましたら速やかに担任までお知らせください。また、転出の予定がある場合も担任までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。

### 緊急時の対応への準備

先月号にて、学級閉鎖等についてt e t o r uの確認をお願いいたしました。ここ数日間、金沢市において地震による揺れが観測されています。5月に配付、配信(5月7日)いたしました「児童引き渡しの流れ」の確認をお願いいたします。特に以下の点にご注意ください。



#### 地震

- ・5強を観測した場合は、被害状況の有無、学校からの**連絡の有無**に**関わらず児童の引き渡し**を行います。お子様のお迎えをお願いいたします。また、在宅時に5強を観測した場合は、登校を控えるようお願ひいたします。
- ・地震による引き渡しの場合、**お迎えは徒歩で来校**してください。

#### 大雪

- ・**t e t o r u**にて**引き渡しの連絡**を行う。
- ・**車または徒歩**で来校し、児童の教室へ行き、引き渡し。混雑が予想される場合はできるだけ徒歩でお願いいたします。車での来校の場合、敷地内一方通行になります。**経路の事前確認**もお願ひいたします。